



Herr Rechtsanwalt Albert von der Ohe berät und vertritt Mandanten in allen Rechtsgebieten.

Seinen Schwerpunkt hat er im Arbeitsrecht und Strafrecht.

ÂÂ

Vertreten werden von Herrn RA Albert von der Ohe Arbeitnehmer und Arbeitgeber, hier vor allem im Kündigungsschutzrecht. Er führt Kündigungsschutzprozesse bundesweit in allen Instanzen. Außergerichtlich berät er bei der Gestaltung und Prüfung von Arbeitsverträgen, Aufhebungs- und Abwicklungsverträgen, die Beratung bei Versetzungen, Abmahnungen und Kündigungen sowie Zeugnissen.

Herr RA Albert von der Ohe darf mit Erlaubnis der Rechtsanwaltskammer Köln den Titel **Fachanwalt für**

Arbeitsrecht

ÂÂÂ führen. Den theoretischen Teil des Fachanwaltskurses im

Strafrecht

hat er gleichfalls erfolgreich absolviert.

ÂÂ

ÂÂ



Anfahrt:

Die Kanzlei befindet sich verkehrsgünstig in der Ortsmitte von Rösrath-Hoffnungsthal. Von hier aus sind Köln, Bonn und Düsseldorf genauso in Kürze zu erreichen wie Bergisch Gladbach, Gummersbach und Siegburg. Auch der Köln-Bonner Flughafen ist in unmittelbarer Nähe.

Wir unterliegen den berufsrechtlichen Regelungen der Rechtsanwälte, die unter www.brak.de eingesehen werden können. Herr RA Albert von der Ohe ist beim Amtsgericht Bergisch Gladbach sowie beim Landgericht Köln zugelassen.

Anschrift:	Kontakt:	Â
{dgcontactinfo 1} [name]		
[address]		
[postcode] [street] [telephone]		
Tele.-Nr.: [fax]		
[email_to]/{/dgcontactinfo}		